



“En México gusta lo grandilocuente”

Las reflexiones del arquitecto González Gortázar **PÁGINA 33**



“Estos duelos no se pueden jugar mal”

Entrevista a Fernando Torres ante la Champions **PÁGINAS 36 Y 37**

El fútbol ‘media’ entre Cuba y EEUU

El Cosmos de Nueva York jugará en La Habana **PÁGINA 39**



Las elecciones en Israel se vuelven un referéndum sobre Netanyahu

El primer ministro dice no a un Estado palestino si es reelegido

JUAN CARLOS SANZ
Jerusalén

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, afirmó ayer en el cierre de la campaña electoral que si resulta reelegido no permitirá la creación de un Estado palestino. Ante unos sondeos que otorgan ventaja a la coalición de

centroizquierda en los comicios que se celebran hoy, Netanyahu optó por un discurso duro dirigido a los votantes de derecha. “Los que quieren la creación de un Estado palestino y una retirada [israelí] de los territorios [en referencia a las colonias] abonan el terreno para los ataques de islamistas extremistas contra el Estado de Israel”, declaró el primer ministro.

El jefe de Gobierno, que culminó ayer su campaña con la visita a un asentamiento, aseguró que “solo un partido fuerte” encabezado por él puede defender “los intereses vitales” del país. Sin embargo, el líder del Likud no tiene siquiera garantizado ser la lista más votada. Los principales partidos de centro coinciden en lo esencial con el centroizquierda del laborista Isaac Herzog y la exministra Tzipi Livni, su aliada en la lista de Unión Sionista y que fue responsable de negociaciones con los palestinos. Defienden la propuesta de los dos Estados avalada por los países árabes moderados, pero conservando para Israel los asentamientos consolidados y manteniendo la unidad territorial de Jerusalén. **PÁGINA 2**

China es ya el tercer mayor exportador de armas del mundo

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

China es ya el tercer mayor exportador mundial de armamento. Su volumen global de ventas, el 5%, se halla aún muy lejos de Estados Unidos (31%) y Rusia (27%). Los principales clientes del gigante asiático son tres países fronterizos con India: Pakistán, Bangladés y Birmania. **PÁGINA 3**

¡Salvad Montevideo!

Un grupo de artistas y arquitectos pide un cambio urbano

REPORTAJE

Magdalena Martínez

Un grupo de artistas y arquitectos ha desarrollado una falsa campaña electoral para reclamar un nuevo modelo urbanístico en Montevideo ante la proximidad de las elecciones municipales. **PÁGINA 32**



LA BRIGADA ORTOGRÁFICA DE QUITO. Tres treintañeros han decidido acabar con las faltas de ortografía de los grafitis de las calles de Quito. Armados con un spray, siempre de noche, corrigen desde hace semanas las pintadas que están mal escritas. / EDU LEÓN **PÁGINA 29**

La presidenta de Brasil se queda sola ante las críticas

Con la calle en contra, Rousseff pierde apoyos en su partido

A. JIMÉNEZ BARCA, São Paulo

La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, se encuentra cada vez más aislada, con menos apoyos y con la calle en contra. Desde que fue reelegida hace tres meses y medio, vive su peor momento de popularidad: solo un 23% considera que la gestión es

buena. A la crisis económica y al escándalo por el caso de corrupción de la estatal Petrobras se han unido ahora las movilizaciones en la calle. El pasado domingo, cientos de miles de brasileños, hasta un millón según algu-

Roban, pero ¿hacen?

Por Carlos Pagni

nas fuentes, salieron a protestar en distintas ciudades del país. La obligación del Gobierno es “escuchar a la calle”, dijo ayer Rousseff. “Yo soy la presidenta de todos los brasileños; tenemos que oír y dialogar, pero también mantenernos firmes en el ajuste fiscal”, agregó. **PÁGINAS 6 Y 7**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**



La universidad pública supera a la privada

La Autónoma de Barcelona y Deusto, los mejores centros españoles

PILAR ÁLVAREZ, Madrid

Las universidades públicas españolas son más productivas, investigan y producen innovación y desarrollo tecnológicos en mayor medida que las privadas. Estas últimas, en cambio, destacan en docencia. Son conclusiones del informe *U-Ranking*, de la Fundación

BBVA, que incorpora 11 campus privados a los 48 públicos que analiza desde hace ya tres años.

En un año, los recortes han afectado a la productividad en un tercio de los centros públicos. La Autónoma de Barcelona (pública) es la más productiva en investigación y Deusto (privada), en docencia. **PÁGINA 26**